



“Traen luz en la noche del dolor”

## Papa Francisco agradece desde el hospital a trabajadores de la salud

● Ayer, por cuarta semana consecutiva, el Papa no pudo presidir la bendición dominical del Ángelus desde la Plaza de San Pedro. Sin embargo, el Vaticano compartió el mensaje que había preparado, en el que hizo un especial reconocimiento a los médicos, enfermeros y trabajadores sanitarios que han estado cuidándolo.

El Papa Francisco emitió un comunicado ayer desde su cama del hospital en el Policlínico Gemelli de Roma, donde se encuentra internado desde el 14 de febrero debido a una neumonía y bronquitis. En el mensaje, expresó su gratitud a los trabajadores de la salud que lo han atendido durante este periodo y a quienes cuidan a los enfermos

en todo el mundo.

“Mientras estoy aquí, pienso en las muchas personas que están cerca de los enfermos, que traen un poco de luz en la noche del dolor”, manifestó el Pontífice.

### Lenta recuperación y mensaje de esperanza

Según el último parte médico del Vaticano, el esta-

do de salud del Santo Padre sigue mostrando una leve mejoría, aunque el pronóstico sigue siendo reservado debido a su edad y antecedentes médicos.

“La condición clínica del Santo Padre en los últimos días se ha mantenido estable y, en consecuencia, indica una buena respuesta al tratamiento. Se

observa una gradual y ligera mejoría”, señaló la Santa Sede.

Ayer, por cuarta semana consecutiva, el Papa no pudo presidir la bendición dominical del Ángelus desde la Plaza de San Pedro. Sin embargo, el Vaticano compartió el mensaje que había preparado, en el que hizo un especial reconocimiento a los médicos, enfermeros y trabajadores sanitarios que han estado cuidándolo.

“Durante esta prolongada hospitalización, he experimentado la atención del servicio y la ternura del cuidado, en particular de los médicos y trabajadores sanitarios,

a quienes agradezco desde el fondo de mi corazón”, expresó.

El Pontífice, de 88 años, recalcó la importancia de la solidaridad y el apoyo a quienes enfrentan momentos de enfermedad, destacando el papel fundamental de quienes acompañan a los pacientes en los momentos más difíciles.

“Necesitamos esto, el ‘milagro de la ternura’ que acompaña a los que están en la adversidad, aportando un poco de luz en la noche del dolor”, agregó.

### Un proceso de recuperación prolongado

El Papa no ha sido visto en público desde su ingreso hospitalario, el periodo más largo de ausencia desde que inició su pontificado hace 12 años. Su cuadro inicial fue tratado como una bronquitis, pero luego se confirmó que tenía neumonía en ambos pulmones, lo que obligó a un tratamiento con ventilación mecánica no invasiva.

Dado su historial médico –ya que en su juventud sufrió una pleuresía y le fue extirpada una parte del pulmón– los especialistas han advertido que su recuperación será lenta y delicada.

El pasado jueves, Francisco compartió su primer mensaje de voz desde el hospital, en el que agradeció las oraciones y el apoyo recibido.

“Agradezco de todo corazón las oraciones que hacen por mi salud desde la plaza. Los acompaño desde acá. Que Dios los bendiga y que la Virgen los cuide. Gracias”, dijo en español, con voz frágil.

Aunque su condición ha mostrado avances y ya no requiere ventilación mecánica, los médicos insisten en mantener la cautela. Su estado sigue siendo delicado, aunque no ha presentado nuevas crisis respiratorias.

Por ahora, el Vaticano continuará monitoreando su evolución y se espera que en los próximos días se tome una decisión sobre su posible salida del hospital.